
o                       
 
 
 
 
    

 

 

 

Araraquara, 05 de maio de 2025. 

 

Ao 

Excelentíssimo Senhor 

RAFAEL DE ANGELI 

MD. Presidente da Câmara Municipal 

Rua São Bento, 887 

ARARAQUARA/SP 

 

 

 

Excelentíssimo Presidente, 

 

 

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta 

à indicação nº 1470/2025, de autoria do vereador CRISTIANO DA SILVA, informamos, 

conforme manifestação da Secretaria Municipal de Esporte e Lazer, que, no momento, 

não há disponibilidade orçamentária para o atendimento imediato da demanda. 

Entretanto, reconhecendo a importância da referida 

melhoria para a promoção da saúde, do bem-estar e da prática esportiva da população 

local, informamos que os custos da intervenção estão sendo devidamente levantados, 

com o objetivo de subsidiar sua inclusão no planejamento orçamentário do exercício 

corrente. 

Destacamos ainda que a viabilização dessa iniciativa 

poderá ser fortalecida por meio de parcerias e da destinação de emendas 

parlamentares. Nesse sentido, contamos com o apoio de Vossa Excelência para avaliar a 

possibilidade de alocação de recursos, o que certamente contribuirá de forma 

significativa para a melhoria da infraestrutura esportiva e da qualidade de vida da 

comunidade atendida pelo Centro Esportivo. 

Renovamos, assim, nossos protestos de elevada estima 

e distinta consideração. 

 

Atenciosamente, 

PEDRO MONTEIRO 

Chefe de Gabinete 
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